

Jack Trouillard



Capitaine Baguette a vogué sur toutes les mers. Les marins tremblent rien qu'en entendant prononcer son nom.

Courageux et sans pitié, il a amassé des tas de trésors. Quand il lui arrive parfois de prendre un coup de sabre pendant les bagarres, cela ne semble pas lui faire plus de mal qu'une piqûre de moustique! Le seul problème du Capitaine Baguette a un nom : c'est son fils Jack. Ce jeune garçon, aux cheveux blonds frisés, ressemble davantage à un ange tombé du ciel qu'à un cruel pirate. Il a une particularité pas du tout appréciée par les bandits des mers : il a peur de tout et surtout de se battre.

Tout l'équipage l'a baptisé *Jack Trouillard*. Ce qui n'est vraiment pas un nom facile à porter quand on est le fils d'un capitaine pirate! À bord du bateau, il n'a pas d'amis. Les autres marins lui régleraient bien son compte s'il n'avait pas un père aussi redoutable.

Voilà un bateau ennemi en vue. Tout le monde crie à l'abordage. On lance les grappins. On tire au mousqueton. Les pirates se ruent à bord du navire marchand pour y voler la cargaison. La bataille au sabre commence! Jack a dû suivre les autres. Il claque des dents comme d'habitude. Il a bien un sabre tranchant, mais il ne veut pas s'en servir de peur de blesser quelqu'un. Alors, comme à chaque abordage, il saute dans un tonneau de rhum vide et se cache en attendant que les choses se calment.

Seulement cette fois, cela tourne mal pour le Capitaine Baguette. C'est un piège! Une bande de voleurs veulent s'en prendre au fabuleux trésor amassé par le Capitaine Baguette. Jack n'ose plus bouger.

Baguette et les quelques marins encore en vie sont faits prisonniers. On les enchaîne à fond de cale avec les rats. Seul «Jack Trouillard» est encore libre, toujours à l'abri dans son tonneau. Il s'est endormi, peut-être à cause de l'odeur d'alcool qui règne dans le tonneau. À son réveil, la nuit est tombée. Il n'y a plus personne sur le pont. Les hommes doivent dormir. Ils ont dû boire trop de rhum. Tout en tremblant de tous ses membres, le pauvre Jack sort de sa cachette. Il sait que la vie de son père est entre ses mains.

Il s'approche de la trappe qui permet l'accès à la cale. Un pirate ennemi en garde l'entrée. Jack sursaute. Ce ne sont que les ronflements de l'homme. Sans faire de bruit, le jeune pirate ouvre la trappe et descend dans la cale obscure. Son père est bien là assoupi. Il s'approche de lui. Celui-ci ouvre soudainement les yeux et fait tomber son fils en lui faisant un croche-pied. Jack ne pousse pas de cri. Il arrive seulement à articuler : «C'est moi, c'est moi!».

Le capitaine Baguette n'en revient pas. Son fils qu'on disait si froussard est là pour le sauver! Avec le sabre de Jack, le capitaine brise ses liens et ceux de ses hommes. Profitant que le bateau est endormi, les pirates s'échappent

et retrouvent leur liberté. Ils nagent jusqu'à une île voisine. De toute façon, le trésor du Capitaine n'était pas sur son bateau.



Jack Trouillard est devenu un vrai héros et son nom est connu aux quatre coins du globe. Tout le monde sait qu'il a sauvé le redoutable Capitaine Baguette. On raconte même qu'on lui a donné ce nom parce que ses ennemis sont morts de trouille à l'idée de se battre avec lui!

Questions

1- Pourquoi Jack claque-t-il des dents lorsqu'il va sur le bateau ennemi avec les autres pirates?

2- Pourquoi dit-on que cela tourne mal pour le Capitaine Baguette?

3- Pourquoi est-ce que Jack n'a pas été fait prisonnier comme tous les autres membres de l'équipage?

4- Explique dans tes mots comment les pirates ont réussi à s'échapper et à retrouver leur liberté?

5- Au début de l'histoire, on raconte que Jack a peur de tout. Que dit-on à la fin de l'histoire?
